

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 53	S0282/09	17.09.2009

zum/zur

A0163/09 – Antrag der FDP-Ratsfraktion

Bezeichnung

Magdeburger Tierschutzpreis 2010

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister	06.10.2009
Ausschuss f. komm. Rechts- und Bürgerangelegenheiten	22.10.2009
Verwaltungsausschuss	27.11.2009
Stadtrat	03.12.2009

Die Landeshauptstadt Magdeburg würdigte bereits mit der Aktion „Magdeburger des Jahres“ wiederholt auch Bürger und Bürgerinnen, die sich in besonderem Maße um den Tierschutz bemüht haben.

In der jährlichen Ausschreibung des Deutschen Tierschutzbundes wurden Magdeburger Bürger schon mehrfach für ihr Engagement im Tierschutz geehrt.

Ebenso lobt das Land Sachsen-Anhalt regelmäßig einen Tierschutzpreis aus.

So wurde 2007 auf Vorschlag des Gesundheits- und Veterinäramtes ein Magdeburger Bürger zum Tag des Ehrenamtes mit einem Tierschutzpreis durch Frau Ministerin Wernicke geehrt. Ebenso konnte im Jahr 2008 die Vorsitzende des Tierschutzvereines Magdeburg 1893 e. V. in Würdigung ihrer Leistungen für den Neujahrsempfang des Bundespräsidenten benannt werden.

Der Bedarf an einer zusätzlichen Auszeichnung für im Tierschutz verdiente Magdeburger wird nicht gesehen.

Finanzielle Mittel als Preisgelder stehen von der Verwaltung nicht zur Verfügung. Ein jährlich wiederkehrender Tierschutzpreis benötigt eine sichere Finanzierung, die durch Spendengelder und Sponsoren nicht gewährleistet ist.

Brüning